



Championnat de France de Tennis Mardi 30 mai : voyage, voyage...

publié le 31/05/2017

Eh oui ! C'est le 3ème championnat de France en 4 ans. Presqu'une habitude. Habituel également est le long voyage qui nous attend pour se rendre sur le lieu de compétition : à Belfort cette fois (à peine moins loin que Saint Raphaël l'année dernière). Départ 7 h du matin devant Guiton. Nos internes nous attendent avec impatience. C'est parti pour 9 h de bus... le tout dans la bonne humeur (sur fond de cacophonie musicale : du rap à l'arrière et Nostalgie à l'avant).



La circulation est très fluide. Une pause repas et détente à l'aire de la Chaponne (nous n'avons pas trouvé le chapon) entre Auxerre et Dijon... Remarque importante : les jeux pour les 4/6 ans n'ont pas retenu l'attention de nos jeunes sportifs. A mettre au compte d'un gain de maturité ?



Puis une pause expresse, urgente et champêtre à 70 km de Belfort que l'on atteint 40 min plus tard en rugissant de plaisir.



Enfin nous découvrons l'arène promise : le club de l'ASMB



A peine le temps de s'acclimater (pour les accompagnateurs autour d'une « B »elforte), et nous découvrons et commençons à jauger nos adversaires.

Nous sommes tête de série n°3 (à égalité avec Aix en Provence) donc tête de série d'une des 4 poules de 3 équipes (le format tableau classique ne prendra effet qu'à partir des ½ finales ou des matchs de classement). Nous affronterons donc Rouen (belle équipe) et Avoine (plus faible) pour tenter de sortir premier de la poule. Kyllian entre dans la peau de Jeune officiel muni d'un magnifique maillot vert et d'un chapeau en paille très élégant et surtout utile en raison d'une météo chaude et ensoleillée.

Les formalités passées (y compris la photo officielle),



nous rejoignons l'Hôtel...1ère classe (sic) au fond d'une ZAC (nous jugeons toute photo inutile). On est loin du village vacances et piscine de la côte d'azur. Mais le moral est intact comme l'envie d'en découdre